

209657 - Número de módulos en la oración de media mañana (ad-duhá)

Pregunta

¿Cuántos módulos debe tener la oración de media mañana? He oído que el mínimo es de dos módulos y que el máximo es ocho, ¿cuál es la evidencia para esto? ¿Debe esta oración hacerse de dos en dos?

Respuesta detallada

El número mínimo de módulos que se ha reportado para la oración de media mañana es de dos módulos. Muslim (720) narró de Abu Darr (que Dios esté complacido con él) que el Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: "...y dos módulos ofrecidos antes del mediodía (duhá) es suficiente para eso".

Al-Bijari (1981) y Muslim (721) narraron de Abu Hurairah (que Dios esté complacido con él) que dijo: "Mi amigo cercano (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) me aconsejó hacer tres cosas: ayunar tres días de cada mes, rezar dos módulos en la oración de media mañana, y rezar la oración impar antes de irme a dormir".

Con respecto al número máximo, no hay ningún texto que estipule eso pero se ha probado que el Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) rezó la oración de media mañana con 4 módulos, y con más incluso que eso, como 8 módulos en el día de conquista de La Meca.

Muslim (719) narró que Mu'ádah (que Allah tenga misericordia de ella) le preguntó a 'Aa'ishah (que Allah esté complacido con ella): "¿Cuántos módulos realizó el Mensajero de Dios durante la oración de media mañana?". Ella respondió: "Cuatro módulos, y más que eso, lo que él quisiera".

Muslim (336) narró que Umm Háni' (que Dios esté complacido con ella) dijo: "El Mensajero de Dios (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) se levantó para realizar la ablución

mayor, y Fátima lo cubrió. Luego, él tomó su vestimenta, la enrolló alrededor de él y rezó 8 módulos para la oración de media mañana”.

Dice en *Maymu' al-Fiqhíyah* 27/225): “No hay diferencia de opinión entre los juristas acerca de que la oración de media mañana es recomendable, ni tampoco con respecto a que el número mínimo de módulos para ella son dos módulos. Abu Darr (que Dios esté complacido con él) narró que el Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: “...y dos módulos ofrecidos antes del mediodía serán suficiente para eso”. Por lo tanto, el número mínimo para esta oración es de dos módulos, tal como se afirma en este reporte.

Sin embargo, los juristas no se pusieron de acuerdo con respecto del máximo.

Los juristas málíkis y los hánbalis sostuvieron el punto de vista de que el número máximo para la oración de media mañana es de ocho módulos a causa del reporte narrado por Umm Háni' (que Dios esté complacido con ella) de acuerdo al cual el Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) ingresó a su casa en el día de la conquista de La Meca y rezó 8 módulos. Ella dijo: “Yo nunca vi una oración que fuera más breve que esa, aunque él se inclinó y se postró perfectamente”.

Los hánafis, los sháfi'is, y Áhmad (según los reportes más creíbles acerca de su opinión), sostuvieron el punto de vista de que el número máximo de módulos para la oración de media mañana es de 11 módulos, a causa del reporte narrado por At-Tirmidi y An-Nasa'i, con una cadena de transmisión en la cual hay algunas falencias, y de acuerdo al cual el Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: “Quien rece la oración de media mañana con 11 módulos, Dios le construirá un palacio de oro en el Paraíso”. Fin de la cita.

El punto de vista más correcto es que no hay un número máximo específico para la oración de media mañana. Más bien, el musulmán debe rezar tantos módulos como pueda y quiera, en tanto la oración se haga de a dos módulos en dos.

El Shéij 'Abd el-'Azíz ibn Baaz (que Allah tenga misericordia de él) dijo:

“El número mínimo de módulos para la oración de media mañana es de dos módulos, y no hay número máximo. Se reportó que el Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) rezó dos módulos y también 4, y en el día de la conquista de La Meca rezó la oración de media mañana con 8 módulos. Por lo tanto, este asunto es amplio. Ya sea que el musulmán rece 8, o 10, u 11 módulos, o más o menos que eso, no hay nada de malo con eso porque el Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: “Las oraciones de la noche y del día deben hacerse de dos en dos”. La Tradición Profética es rezarla de a dos módulos, diciendo el salam después de cada uno de los dos módulos”. Fin de la cita de Maymu' al-Fatáwa Shéij 'Abd el-'Azíz ibn Baaz, 11/389.

El Shéij Muhámmed ibn al-'Uzaimín (que Allah tenga misericordia de él) dijo:

“El punto de vista correcto es que no hay límite máximo, porque 'Aa'ishah (que Allah esté complacido con ella) dijo: “El Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) solía rezar la oración de media mañana con 4 módulos, y cuando sea que quería la rezaba con más”. Narrado por Muslim. Y ella no mencionó ningún límite. Si un musulmán reza 40 módulos entre el tiempo en que el sol alcanza la altura de una lanza y justo antes de que el sol llegue a su cémit, todo eso está incluido bajo la denominación de oración de media mañana”. Fin de la cita de Ash-Shárh al-Mumti', 4/85.

Con respecto a las oraciones voluntarias, deben ser ofrecidas de dos módulos en dos, ya sea que la oración se ofrezca durante la noche o durante el día. Consulta la respuesta a la pregunta No. [45268](#).

Y Allah sabe más.